
１２月１５日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

綿貫 英彦 
（共産党） 

○ＪＲ香椎線の駅無人化問題 
○介護保険について 
 ・利用料の２割への負担増について 
 ・ホームヘルパーの不足問題 
○クリーンパーク東部余熱利用センターの廃止問題 

【一問一答】 

中島まさひろ 
（自民党） 

○地域防災力の向上について 
○犯罪のないまちづくりについて 

【１回目は一括質問・一括答弁，２回目以降一問一答】 
とみなが正博 
（維新の会） 

○北朝鮮による日本人拉致問題における福岡市の取組状況について 
【一問一答】 

国分 徳彦 
（みらい福岡） 

○「夏休みの短縮及び土曜授業」について 
◯「公園の活用」について 
◯「自治協議会への依頼」について   ほか 

【一問一答】 
高木 勝利 
（公明党） 

○救命力ナンバーワン都市に向けて 
○最大クラスを想定した水害対策について 
○自治会・町内会の活性化と担い手づくりについて 

【一問一答】 

近藤 里美 
（市民クラブ） 

◯「女性活躍推進法」施行に対する福岡市の取り組みについて 

 ・特定事業主行動計画の策定について 

 ・女性の職業生活における活躍に向けた推進計画の策定について 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後４人（午後は２人目が終わったところで休憩） 
  


